



山西小学校便り

山西っ子

《なかよく・かしこく・たくましく》



学校近くのカライモ畑では収穫が始まりました。季節は夏から秋へと移っています。

令和2年9月15日(火) no.22 文責：上田

新型コロナウイルス感染症

あらためて感染予防策の徹底を

9月4日(金)の熊日新聞に『児童生徒1166人 6~8月』という記事が掲載されました。学校が本格的に再開した6月から8月末までに、全国で児童生徒(小中高校等)の感染者数が1166人にのぼり、半数超の656人が家庭内での感染で、学校内での感染は180人だと報じています。家庭内感染が半数超であることは、家族の一人一人が感染予防策を講じなくてはならず、学校でのクラスター発生に警告を発する数値です。

9月になってからの新聞記事には『コロナ 不安や悩み 28%』『マスク、手洗い9割が実践』『県内 小中学生ら4人陽性』『熊本市の男児も』『乳児の感染 初確認』などがあり、依然、感染リスクレベル 4(特別警戒)維持の必要が理解されます。先々週は、阿蘇管内でも子どもの感染に伴う休校措置がとられた学校がありました。今一度、家族の皆さんにも「3密」を避ける、手洗いを徹底する、外出時はマスクを着用するなどの感染予防策の徹底をお願いします。

来月からの各学年の見学旅行、さらには12月の修学旅行については、先般『山西っ子(no.19)』で示した学校行事の見直しの視点に沿い、実施の判断も含め実施の際の留意事項について検討します。ご理解ご協力をお願いします。

運動会の全校練習が始まりました

先週末11日(金)から全校練習が始まりました。開閉会式や応援団練習などの練習を行います。毎日、学年練習と全校練習で2時間の体育となります。残暑もあります。食事をしっかりと摂り、十分な睡眠にも留意してほしいと思います。

11日(金)・14日(月)は開閉会式の流れを確認するとともに、礼の仕方などの基本的な動作について練習を行いました。運動場に全校児童が勢ぞろいしての初めての練習でしたが、放送による指示をよく聞き一つ一つの動作をそろえることに頑張っていました。今年は入学式や始業式・終業式、全校集会も行われておらず、全員が整列したのは初めてでした。今までであれば当たり前だったことにも特別なうれしさを感じました。

